

ひめだ高丸ニュース

No. 870

11.7.6

6月定例市議会報告

6月定例市議会は議案審査の常任委員会が終わりました。私はひめだは経済文教委員会ですが、私以外は、みな口数の少ない紳士と淑女のようにでした。

本号は、日本共産党市議団の一般質問の内容です。

避難場所の小・中施設の改善

6月24日(金)日本共産党の松坂みちる市議は、震災等の避難場所となつている小・中学校の施設について各学校からの聞き取り調査などから、その改善を求める一般質問を行いました。

6月24日(金)日本共産党の松坂みちる市議は、震災等の避難場所となつている小・中学校の施設について各学校からの聞き取り調査などから、その改善を求める一般質問を行いました。

被害想定見直し/鳥獣被害対策

6月27日(月)日本共産党の森下さち子市議は、一般質問で、市が策定している被害想定について、東日本大震災の実態を通じ現時点での認識を質しました。

6月27日(月)日本共産党の森下さち子市議は、一般質問で、市が策定している被害想定について、東日本大震災の実態を通じ現時点での認識を質しました。

6月27日(月)日本共産党の森下さち子市議は、一般質問で、市が策定している被害想定について、東日本大震災の実態を通じ現時点での認識を質しました。



震災復興会議の答申内容、中央防災会議の津波対策の中間報告、税と社会保障の一体改革の内容



ふじい健太郎
前県会議員

者にとって不便なこと、情報収集手段の不足などを指摘し、改善を求めました。また、避難場所と避難路の周知徹底と避難路の確保の現状を質しました。

次号予告として、12月17日まで、被災地救援ボランティアに参加のため福島原発の収拾がつかない中で、点検休止中の原発の稼働をめぐらした政府も政府なら、稼働を認めた知事にも驚きました。そんな中、福島県の復興のありかたを検討している委員会が、原発に依存しない社会づくりを打ち出したことは、明るい希望です。将来を見据えた安全・安心で持続しきをしています。

こんにちは

日本共産党の

ふじい 健太郎

です。
(その297)

次号予告として



11.7.6

無料相談はお気軽に 080-1415-3951 ひめた高安まで♪ (2)

の調査を通して見えてきた課題は何かと質問しました。

大橋市長は現在の被害想定について、M8・6規模で

最大で4・69メートルの津波が起ころうという想定は、

もはや起ころうる最大のものは言えない」とし、想定

の見直しが必要と答弁。

森下議員は、イノシシなどによる農作物への鳥獣被害対策について、過去5年間の農作物被害の実態と鳥獣被害対策に携わる人員体制や県の3億円の予算と市の取り組みについて質問。

した。

南畠議員は、滝田自治会・山口地区連合自治会から議会に「産業廃棄物最終処理場設置反対賛成書」が提出されたことから、環境問題を踏まえて市の姿勢について質問。南畠議員は、産業廃棄物処理場建設が全国で出されたことから、環境問題を引き起こしている

道路の新規と拡幅を求める

6月29日(水)日本共産

党の渡辺忠古市議は、一般事前に登録している方々)の状況と3月11日の避難状況について、一般質問しま

6月29日(水)日本共産党の渡辺忠古市議は、一般質問で、震災時の避難経路にもなる道路について、磯の浦・坂田間の道路の新設と旧労災病院の跡地を利用

した河西公園に至る道路の新設や西脇小学校の東側道路の拡幅を求めました。渡辺議員は磯の浦・坂田間は'83年度から開始、現在では津波からの避難道路として

不可欠だと指摘。土地買収は、82・7%となっているがこの4年間は1坪の買収も進んでいないということです。渡辺議員は、完成予定期を明確にして進めるべきだと要求。

発売中
A5版40頁
150円
110ンフレット
「科学の日」で
原発災害を考える
不破哲三(社会科学研究所所長)

2011.5.10 「お典故室」の講義
日本共産党中央委員会ホームページにも掲載されています

地域の景観などに及ぼす影響に不安を持つ住民の思い

を踏まえて市の姿勢について質問。南畠議員は、産業廃棄物処理場建設が全国で

地域の景観などに及ぼす影響に不安を持つ住民の思いを踏まえて市の姿勢について質問。南畠議員は、産業廃棄物処理場建設が全国で

ることや、計画地の下流域に灌漑浄水場があり、水質汚染の恐れを指摘。市長に

計画を認めるなど要請。

三日地区産廃最終処理場

6月28日(火)日本共産

党の南畠ナツ代市議は、災害時要援護者(65歳以上の

方、身体障害者1・2級で事前に登録している方々)の状況と3月11日の避難状況について、一般質問しま

日本共产党



去年の国際環境映画祭(パリ)でグランプリを受賞したのは、「10万年後の安全」という作品で、NHKが2月に「地下深く永遠」と題して核廃

棄物 10万年の危険」と題して紹介しています。

映画は、地下500メートルの地層に高レベル核廃棄物を埋立処分するフィン

棄物の安全な処分が見つかっていない」と、「原発の重大な弱点」と指摘し、原発ゼロをめざしていますが、財界は10年後も危険を残す原発にいたいに、しがみついています。いま儲かりさえすれば、あとは野となれ山となれといふことでし

日本共产党は、高レベル

20年ぶりに秋葉山を歩いた

渡辺議員は、津波避難場所について、民間協力ビルの現状を質し、その拡大や津波避難タワーの計画的な設置を求めました。

協会和歌山県連合会の「菜草を求めて秋葉山散策会」に私、ひめだも参加。漢方薬・生薬認定薬剤師の海場先生が漢方薬の原料となる

木や草を見つけては説明してくれます。予定以上に参加があつたようで資料をもらえずとりあえずカメラで写しましたが、Xモードを取らなかたので残念でした。